

## Le SNESUP-FSU exprime sa solidarité avec la communauté universitaire argentine

Le SNESUP-FSU exprime sa solidarité aux collègues argentin·es des universités publiques, du CONICET (Conseil National de la Recherche Scientifique et Technique) et de l'Agence nationale de promotion de la science et de la technologie, menacé·es par les coupes budgétaires sans précédent prévues par l'actuel gouvernement d'extrême-droite.

A l'heure de la rentrée universitaire dans le pays, le SNESUP-FSU tient à alerter sur les conséquences dramatiques de ces décisions qui auront pour effet de dégrader la qualité de la recherche argentine, reconnue au niveau mondial et fondée sur des décennies d'investissements publics.

Les activités de recherche ne peuvent se poursuivre sans le maintien du financement des programmes et des bourses de recherche votés, ainsi que la confirmation des recrutements et des promotions des chercheur·ses, des boursier·es et des technicien·nes du CONICET. D'après le communiqué de l'université de Buenos Aires (1), le paiement des enseignants pourrait ne plus être assuré dès le mois de mai prochain : le respect de la loi de financement du système national de science et de technologie est indispensable au maintien des activités scientifiques.

Ces dernières mesures du gouvernement constituent le point d'orgue d'une entreprise de destruction de la recherche publique. Rien ne justifie ces décisions brutales au détriment de l'enseignement supérieur et de la recherche et au service d'une idéologie ultra-libérale.

Le SNESUP-FSU appelle l'ensemble du monde académique à manifester sa solidarité avec la communauté universitaire argentine. ■

*Paris, le 27 mars 2024*

**SUIVEZ-NOUS !**



[SNESUPFSU](https://www.facebook.com/SNESUPFSU)



[@SNESUPFSU](https://twitter.com/SNESUPFSU)